



ENSEMBLE, ON  
EST CAPABLE !  
LES SOINS DE  
SANTÉ PUBLICS

# LES FINANCER ÉQUITABLEMENT

Le coût des soins de santé publics augmente annuellement en raison de plusieurs facteurs, dont l'inflation, la population vieillissante et les nouvelles technologies. Le financement des soins de santé au Canada n'a pas été au diapason de ces changements. Pendant trop longtemps, nos hôpitaux ont fait l'objet de financement insuffisant.

- Entre 2010 et 2014, les dépenses de santé, par habitant, au Canada ont diminué, en moyenne, de 0,2 % par année.
- Depuis 2014, les dépenses de santé, par habitant, ont augmenté, en moyenne, de 1,7 % par année. Cela n'est pas suffisant pour supporter les coûts croissants des soins de santé.
- Cette année, on s'attend à ce que ces coûts augmentent, en moyenne, de 4 % au pays.
- Lorsque les soins de santé publics ont été mis en place au Canada dans les années 1960, le gouvernement fédéral payait 50 % des coûts.
- La part du gouvernement fédéral au financement des soins de santé a diminué drastiquement au fil des ans. Actuellement, il couvre seulement 22 % des soins de santé.
- En se basant sur les ententes bilatérales signées avec les provinces en 2017, le gouvernement fédéral garantit seulement une augmentation de sa contribution d'un minimum de 3 % par année.
- La part du fédéral devrait de nouveau diminuer malgré l'augmentation des coûts des soins de santé dans les provinces.

Un leadership de la part du gouvernement fédéral est nécessaire pour assurer un financement adéquat et respecter les principes de la Loi canadienne sur la santé.

#onestcapable #agir



coalitionsanté.ca



Coalition canadienne de la santé



@coalitionsanté